

Motion de l'Assemblée Générale du lundi 18 février 2019

Les Étudiant·e·s et personnels de l'Université Paris 13 réunis en Assemblée Générale le lundi 18 février 2019 s'opposent à la réforme annoncée d'augmentation des frais d'inscription pour les étudiants extra-communautaires et déclarent leur attachement à l'Université gratuite et ouverte à toutes et à tous.

Nous demandons aussi au président et au CA :

- 1) de s'engager publiquement à ne pas appliquer l'augmentation des frais d'inscription comme 17 universités l'ont déjà fait.
- 2) de banaliser les journées du 12 et 19 mars qui sont des journées de mobilisation contre l'augmentation des frais d'inscription et du 15 mars qui est une journée pour la défense de l'environnement.

Au moment du vote à 13h20 il y avait 51 présent·e·s, il y a eu 2 abstentions et 49 voix pour. À 13h00 il y avait 62 présent·e·s.